

Date: March 23, 2025		التاريخ: 23 مارس 2025	
Mr. Hamed Ahmed Ali Chief Executive Officer Dubai Financial Market Dubai, UAE		السيد / حامد أحمد علي الرئيس التنفيذي - سوق دبي المالي دبي - الإمارات العربية المتحدة تحية طيبة وبعد ،،،	
Supplemental Disclosure related to a Short-Term Facility		إفصاح مكمل بخصوص قرض قصير الأجل	
Reference to the above-mentioned subject; Agility Public Warehousing Company would like to announce the below material information:		بالإشارة الى الموضوع اعلاه، تود شركة أجيليتي للمخازن العمومية أن تفصح عن معلومة جوهرية حسب النموذج أدناه:	
Date	23/03/2025	2025 / 03 / 23	التاريخ
Name of Listed Company	Agility Public Warehousing Company K.S.C.P ("Agility")	شركة أجيليتي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع ("أجيليتي")	اسم الشركة المدرجة
Previous Disclosure Subject	Agility Global extends a short-term loan facility	شركة أجيليتي لجلوبال تمنح تسهيلات ائتمانية قصيرة الأجل	عنوان الإفصاح السابق:
Date of previous Disclosure	31 / 01 / 2025	2025 / 01 / 31	تاريخ الإفصاح السابق:
Material Information	Reference to our disclosure dated 31 st January 2025, Agility would like to announce that Al Farwaniya Project Development Company ("AFPD"), the company responsible for the development of Reem Mall, as part of its refinancing program, has signed a multiyear credit facility guaranteed by Agility Global, one of Agility's subsidiaries, and brought the first bank into that facility with \$105 million (around KD 32 million). The proceeds of this loan will be used to settle the short-term facility given to AFPD by one of Agility Global's subsidiaries.	بالإشارة إلى إفصاحنا السابق بتاريخ 31 يناير 2025، تود شركة أجيليتي أن تعلن أن شركة الفروانية للتطوير العقاري، وهي الشركة المسؤولة عن تطوير مجمع الريم مول، قد وقعت، كجزء من برنامج إعادة التمويل الخاص بها، على تسهيل ائتماني متعدد السنوات مضمون من قبل أجيليتي لجلوبال التابعة لأجيليتي، وأدخلت أول بنك ضمن هذا التسهيل بقيمة 105 مليون دولار (حوالي 32 مليون دينار كويتي). سيتم استخدام عائدات هذا القرض لتسوية القرض قصير الأجل المقدم من قبل إحدى الشركات التابعة لشركة أجيليتي لجلوبال إلى شركة الفروانية.	المعلومة الجوهرية:
Impact of the material information on the financial position of the company	This repayment amount will result in a reduction in the Loan to related party.	سوف ينعكس المبلغ المسترد على البيانات المالية المجمعة للشركة وذلك بإنخفاض قيمة القرض إلى طرف ذات صلة.	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:
Best Regards,		وتفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير ،،،	
 Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa Vice Chairman and CEO		 طارق عبد العزيز سلطان العيسى نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي	
			